

私はリトミックを含め 16 年間ピアノを続けてきました。ここまでピアノを続けてきたからこそ、高校受験と大学受験を乗り切ることができたと思います。

自分でもここまで長くピアノを続けていることに驚いています(笑)。ここまで続けられたのは、無理をする必要がなく、常に楽しくピアノを弾くことが出来たからだと思っています。自分の弾きたい曲を自分のペースで進めることが出来るため、忙しい高校受験や大学受験のときも気負うことなくピアノを続けることが出来ました。特に、受験期には1週間溜まった勉強のストレスを発散しにピアノに通ってました(笑)。そこで先生から勉強や進路のアドバイスもいただけたので勉強をしていく中で自信になりました。今はバイト探しの相談に乗ってもらってます(笑)。受験期には勉強の休憩時間によくピアノをよく弾いていましたが、ピアノを弾くことで気分をリフレッシュすることが出来るので、すごくオススメです！

また、長い間エンジョイピアノのレッスンに通って自己判断能力が身についたと思います。グループレッスンのため、先生との個人レッスンまでにどうしても待ち時間ができてしまいます。ですが、予習や復習をして、その時の自分の状況に合わせて練習をすることができたので、先生の前では自信を持ってピアノを弾くことができました。また、この力は勉強面でも役に立ったと思います。おかげで、勉強計画を立てる際には苦勞せずに済みました。

人生のほとんどをピアノと一緒に歩んで来ましたが、私にとってピアノはなくてはならない存在です。ピアノがあったからこそ今の私があると思います。そして、何よりピアノを弾けることは楽しいですし、自信に繋がります。4月からは大人のエンジョイピアノでピアノを続けていきます。大学生になり、今まで以上に忙しくなると思いますが、今まで通り自分のペースで楽しくやっていきたいです。

R 大学 N.N